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議
院
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日
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開
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日
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初
の
合
区
選
挙
と
な
っ
た
鳥
取
県
・
島
根
県
選
挙
区
選
挙
は
、
連
合
鳥
取
が
組
織
の
総

力
を
あ
げ
て
支
援
し
た
福
島
浩
彦
さ
ん
は
残
念
な
が
ら
惜
敗
、比
例
代
表
選
挙
で
は
、　
人

の
連
合
組
織
内
候
補
を
推
薦
し
、う
ち
８
人
が
当
選
し
ま
し
た
。　
人
の
候
補
者
名
で
の
得

票
は
約
２
１
１
万
票
と
な
り
、２
０
０
７
年
に
お
け
る
過
去
最
高
の
得
票
か
ら
　
万
票
増
と

な
り
ま
し
た
。

　
我
々
の
支
援
し
た
民
進
党
は
、改
憲
勢
力
で
の
参
議
院
の
３
分
の
２
確
保
阻
止
を
掲
げ
選

挙
戦
を
闘
い
ま
し
た
が
、
選
挙
前
の
　
議
席
か
ら
　
議
席
減
ら
し
、　
議
席
の
獲
得
に
留
ま

り
ま
し
た
。 一 

方
、
自
民
党
を
は
じ
め
と
す
る
改
憲
４
党
と
さ
れ
る
勢
力
は
３
分
の
２
の
議

席
獲
得
と
な
り
ま
し
た
。

　
序
盤
か
ら
の
報
道
各
社
に
よ
る
厳
し
い
情
勢
発
表
に
も
か
か
わ
ら
ず
、
構
成
組
織
、
地
域

協
議
会
の
役
員
、組
合
員
の
み
な
さ
ま
に
は
、暑
い
中
、昼
夜
を
問
わ
ず
献
身
的
に
粘
り
強
く

取
り
組
み
を
進
め
て

い
た
だ
き
ま
し
た
。

心
か
ら
お
礼
を
申
し

上
げ
ま
す
。

　
連
合
鳥
取
は
、
今

回
の
選
挙
結
果
を
受

け
止
め
、
引
き
続
き
、

社
会
に
渦
巻
く
不
安

や
不
満
、
さ
ら
に
は

県
民
の
多
様
な
ニ
ー

ズ
を
丁
寧
に
拾
い
上

げ
な
が
ら
、
広
く
社

会
か
ら
共
感
を
得
ら

れ
る
政
治
活
動
・
労

働
運
動
を
構
築
し
て

い
き
ま
す
。

　連
合
鳥
取
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No.8
れ　  ん　  ご　  う　  鳥　  取（４） No.8 ２０１６ 年 ８ 月 １ 日

鳥取市議会議員秋山 智博 北栄町議会議員津川 俊仁
　「日本で一番大切にしたい会社700社」の講演会（5月）
を聴き、強い印象を受けましたので、その一端を述べます。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
　共通して、①経営の目的は人を大切にすること、②真の
目的とは人を幸せにすること、③会社とは単にその場所に
すぎない等、と。
＜実話の一つを紹介＞
 　27～28歳の障がいのある女性が、「これまでは健常者
にお礼を言い続ける、生まれてこなければよかった、自殺
も考えた人生だった。しかし、この
会社は、逆にありがとうと言われる
ようになった。どうか、この会社が
つぶれないようにして下さい」と。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
　しかし、政治状況は、衆参両院
で「戦争が出来る国」にする改憲
勢力が３分の２を超え、個人の尊
厳より国家を優先しようとしてい
る。今こそ、平和憲法を堅持して、

「人間の命と生活をトコトン大切に
する」社会こそが、めざすべき未来
であると考えます。

－政治は弱い立場の人に寄り添って－
　北栄町一般会計当初予算に賛成しました。 
　28年度当初予算は、地方創生加速化交付金の活用と、合併特
例債の活用のタイムリミットが迫っているという事情のなかで、地
方創生元年と位置付け予算編成されたとの事でした。
　由良宿団地の建て替え工事の本設計と第一期工事の着手、庁
舎統合、由良子ども園の大規模改修、農業振興（北栄ドリーム農
場の立ち上げ）などのハード事業の取り組みにより、予算額が膨
らんでいますが、償還計画も了承できます。
　生活困窮者自立支援法も２年目となり、その取り組みの強化が
必要です。また、社会補償費の増加が止まらず国保会計への繰り
出しが回避できない状況です。引き続き、検診の取り組みを強化
し、病気の早期発見早期治療を徹底し、経費の引き下げ、効率的
な行政運営を求めます。
　政治は、弱い人の立場で行わなければなりません。由良宿団地
の建て替えに伴って、向山団地の用途廃止と中央団地の譲渡が
行われますが、入居者へ
の丁寧な対応が望まれ
ます。また、すべての事
業に対して、相手を思い
やる人権の視点での取
り組みが必要です。「今
だけ・金だけ・自分だ
け」の「3だけ政治」にな
らないようしっかり監視
することを発言し、賛成
討論としました。

※詳しくは、連合鳥取事務局へお問い合わせください。

意識・実態調査にご協力を!!　－ 8／31まで －

労組リーダーセミナー
□ 日　　時　2016年９月１７日（土）
　　　　　　１０時００分～１６時００分
□ 場　　所　まなびタウンとうはく
□ 内　　容
　 ①基調講演 「自民党の憲法草案の実態について」
　　　　　　  講師／連合鳥取　本川博孝会長　　
　 ②講　演　　テーマ　　－未定－
　 ③グループ討議＆発表
□ 参加対象　中堅層（労働組合役員歴２年～５年
　　　　　　 程度）の役員
　　　　　　　　　※積極的なご参加を！！　

平和行動 in 根室
□ 日　　時　2016年９月10日（土）～11日（日）
□ 場　　所　納沙布岬他
□ 内 容 他　①北方四島学習会
　　　　　　 ②2016平和ノサップ集会　他

　
７
月
　
日
に
第
　
回
参
議

院
選
挙
の
投
開
票
が
行
わ
れ

た
。選
挙
権
年
齢
が
　
歳
に

引
き
下
げ
ら
れ
、
合
区
に
よ

り
２
つ
の
県
に
ま
た
が
る
選

挙
区
で
選
挙
戦
を
行
う
初
め

て
の
選
挙
で
あ
っ
た
。か
ろ

う
じ
て
自
民
党
の
単
独
過
半

数
と
は
な
ら
な
か
っ
た
が
、

衆
参
両
院
で
与
党
が
過
半
数

を
占
め
、
改
憲
勢
力
が
三
分

の
二
と
な
っ
て
し
ま
っ
た
▼

安
易
に「
新
た
な
判
断
」を
し

て
約
束
事
を
反
古
に
し
て
み

た
り
、
数
の
力
を
頼
り
に
立

憲
主
義
を
踏
み
に
じ
る
独
裁

者
に
白
紙
委
任
状
を
手
渡
し

た
こ
と
に
な
り
は
し
な
い
だ

ろ
う
か
▼
真
夏
の
風
物
詩

「
怪
談
」よ
り
も
背
筋
の
凍
る

思
い
を
し
て
い
る
人
も
多
数

い
る
だ
ろ
う
▼
与
党
に
投
票

し
た
人
の
多
く
は
、
経
済
政

策
に
期
待
し
て
の
こ
と
で

あ
っ
て
、
改
憲
を
望
む
人
は

さ
ほ
ど
多
く
な
い
よ
う
に
思

う
。し
か
し
、忘
れ
て
は
な
ら

な
い
の
は
、
彼
ら
の
い
う
経

済
は
株
価
・
為
替
・
金
融
の

こ
と
で
あ
っ
て
実
体
経
済
で

は
な
い
と
い
う
こ
と
だ
▼
日

本
と
い
う
国
が
「
フ
ァ
シ
ズ

ム
」
へ
の
道
に
向
か
わ
な
い

こ
と
を
心
か
ら
切
望
す
る
。

（
マ
ツ
ザ
キ
）

て
ん
じ
ん
こ
ら
む

参議院選挙カー
遊説の街頭演説で訴えた
参議院選挙カー
遊説の街頭演説で訴えた 参議院選挙をたまき雄一議員（左）とともに戦う参議院選挙をたまき雄一議員（左）とともに戦う

参加者
募集中
参加者
募集中

構成組織と仲間のご奮闘に感謝申し上げます
第24回参議院議員選挙・比例代表で連合組織内候補8人当選！
構成組織と仲間のご奮闘に感謝申し上げます

第24回参議院議員選挙・比例代表で連合組織内候補8人当選！
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小林正夫 ( 電力総連 ) 濱口　誠 ( 自動車総連 ) 矢田稚子 ( 電機連合 ) 難波奨二 (ＪＰ労組 )

江崎　孝 ( 自治労 ) 那谷屋正義 ( 日教組 ) 石橋通宏 ( 情報労連 )

≪鳥取県・島根県選挙区≫
投票率59.52％　内､鳥取県56.28％(前回58.88％）

̶ご当選おめでとうございます̶
□比例代表
　　　　連合組織内候補
　　　　　当選者のみなさん

※上段左から獲得票順／　敬称略

選挙結果

387.787票（内､鳥取県144,727票）
214,917票（内､鳥取県109,743票）
  15,791票（内､鳥取県6,867票）

270,285票
266,623票
215,823票
196,023票
191,823票
184,187票
176,683票
171,486票
113,571票
113,045票
108,522票
102,208票

≪比例代表・民進党11議席／連合推薦候補のみ掲載≫
投票率（全国）54.69％（前回52.61％）

当選　　青木　一彦（自民党／現）
　　　　福島　浩彦（無所属／新）
　　　　国領　豊太（幸福実現党／新）

当選　　小林　正夫（電力総連／現）
当選　　濱口　　誠（自動車総連／新）
当選　　矢田　稚子（電機連合／新）
当選　　川合　孝典（ＵＡゼンセン／元）
当選　　難波　奨二（ＪＰ労組／現）
当選　　江崎　　孝（自治労／現） 
当選　　那谷屋正義（日教組／現） 
当選　　石橋　通宏（情報労連／現）
　　　　田城　　郁（ＪＲ総連／現）
　　　　藤川　慎一（ＪＡＭ／新）
　　　　轟木　利治（基幹労連／元）
　　　　森屋　　隆（私鉄総連／新）

川合孝典 (ＵＡゼンセン )

現在、最低賃金審議中 労働者側委員＜連合鳥取役員3人＞が
地域格差是正を求めて使用者側委員と厳しい議論中

　今年４月から「障害者差別解消法」が施行されましたが、連合は、障
がい児・者を支援（介護、看護等）しながら社会で活躍する人に対する
サポートは、まだ不足していると考えます。
　障がい児・者の支援（介護、看護等）と自らの仕事・生活とを両立し、
より一層暮らしやすい社会にするために何が必要なのか、明らかにし
たいと考え、調査を実施しています。ご協力をお願いします。

上ＱＲコード＆連合の
ホームページからも
調査にお答えいただ
けます

調査対象／身体障害、知的障害、精神障害などの障がい児・
　　　　　者を、在宅で日常的に支援（介護、看護等）されて
　　　　　いるご家族、親族などの方



れ　  ん　  ご　  う　  鳥　  取（２） No.8 ２０１６ 年 ８ 月 １ 日 れ　  ん　  ご　  う　  鳥　  取２０１６ 年 ８ 月 １ 日 No.8 （３）

中部地協　
倉吉市に「男女平等参画の取り組み」に関する要請行動を実施

参議院議員選挙フォトニュース

　7月24日（日）、倉吉未来中心（倉吉市）で、連合鳥取女性委員会「産別交流会」を開催し、県内の各産別より29
人の参加がありました。
　29人は５班に分かれ、まず、アイスブレイクをし、その後、グループワークで意見交換をしました。参加者はほと
んどがお互いに初対面でしたが、アイスブレイクで簡単なゲームをし、すぐに和やかな雰囲気になれました。
　グループワークのテーマは、「休暇、取れていますか？」で、①休暇は取りやす
いのか、どうなのか、②どんな時に休暇を取るのか、③休憩時間は何分あるの
か、④休みの日には何をしているか、などを話し合い、職場での現状、各人の様
子を分かりあうことができました。
　次に、ヨガインストラクターの中田彩さんの指導でヨガ体験をしました。
普段、あまり使わない身体の部分をゆっくりとほぐし、約１時間の体験で、
身体のすみずみまでスッキリとしました。
　違う業種の組合員と交流することで、日頃、「当たり前」となっていた働き
方、休み方について、いろいろな発見があったと思います。また、組合活動
から遠ざかっている人も、ヨガ体験での参加をきっかけに組合活動を身近
なものと感じてもらえたようでした。
　短時間の交流会でしたが、心も身体もリフレッシュし、元気をいただけた会と
なりました。

＜寄稿　女性委員会幹事　渡辺真理子さん＞

　中部地協は、6月の男女平等月間の取り組みの一環とし
て、2016年7月13日（水）倉吉市役所副市長室において、
倉吉市・山崎昌徳副市長他2名に以下の7点について要
請を行いました。
　鈴木和夫中部地協議長は「本来、男女平等月間に取り
組みを行いたかったが、議会開催中ということもあり、こ
の時期となった。要請の主旨を理解していただき回答を
お願いしたい」とあいさつし、要請書を手交しました。
　この行動は、本年 1 月1日に政府の「第4次男女共同
参画基本計画」がスタートしたことにより、各自治体の計
画も政府計画を勘案して計画の見直しが求められていま
すので、自治体と連携して促進に努めるために行ったも
のです。

①政府の男女共同参画基本計画の改訂を踏まえ、早期に倉
吉市男女共同参画基本計画を見直すこと。

②同参画の取り組みを強化するため、専属的な担当部署の
整備や強化を行うとともに、地域の多様な主体との積極
的な連携を推進すること。

③行政が関与する性犯罪・性暴力被害者を救済するため鳥
取県（警）と連携強化し対応を図ること。

④教育現場をはじめとする公共サービスの提供時において、
性的思考や性自認に関するきめ細かな対応を図るため、
研修の実施や各種相談体制の整備を行うこと。

⑤女性活躍推進法に基づく推進計画を策定する際には、男
女共同参画社会基本法に則り、男女の人権を尊重し、女
性がその個性と能力が発揮できる職場環境の整備に資
するものとすること。

⑥地域における女性活躍を推進するため、倉吉市内の事業
所の行動計画に関する情報を収集し、300人以下の事業
所も含めた一般事業主行動計画の計画策定状況、男女の
賃金の差異の状況、非正規労働者に対する取り組み情報
などを把握、公表すること。

⑦女性活躍推進法に基づく推進計画を策定した際には併
せて施策の実施状況を毎年評価・点検する体制を予め
整備しておくこと。

－要請内容－

倉吉市副市長に要請書を
手渡す鈴木中部地協議長(左)

グループワーク＆ヨガ体験で心身リフレッシュ
－女性委員会「産別交流会」を開催－

－ご冥福をお祈りいたします－
　４月10日に死去された連合の初代会
長の山岸章さん（享年86才）のお別れ
の会が7月19日（火）開催され、全国から
約1,000人が訪れて別れを惜しみました。
　山岸さんは、『額に汗して働く勤労者
にとって、労働組合運動は切っても切れ
ない親密な関係にあるという姿を作り
上げていくことが大切』と語り、悲願で
あった労働戦線の統一を果たし、連合
の歴史の幕を開けた大先輩です。心よ
りご冥福をお祈りいたします。

「平和」について②
ご 存知です か？

連合のゆるキャラ  ユニオニオン

これってどうなの？

米国は、日本を守るためには、中国との武力衝突も辞さない？？？

　日本政府は、中国との軍事衝突がある時に、本当にアメリカが日本に加担し
て戦争してくれるかが不安でなりません。とりわけ尖閣をめぐっての紛争だと、
引いてしまうのではないかと懸念しています。米中直接戦争となれば、大戦争
になります。そのような戦争を起こし、継続するためには、アメリカでも国民の
支持が必要です。兵士の犠牲が出るだけでなく、大規模な戦争には巨額の予
算がかかり、アメリカ国民の生活を圧迫します。アフガン・イラク戦争後に、ア
メリカ政府は財政破綻寸前に至り、また、「リーマンショック」で経済自体が崩
壊するところでした。
　そのようなアメリカが、自らへの打撃を覚悟して、国民生活に大打撃を与え
るような戦争をするには、特別な理由が必要で、日本の施政権下にあるとはい
え、アメリカが日本に帰属すると決めていない小島をめぐるいざこざで、直接
介入する可能性は極めて低いと考えるべきです。
　2014年の統計で、アメリカは中国の輸出市場の16.9％を占め、中国にとっ
ては世界最大の輸出先です。逆に、アメリカの輸出市場で中国は7.6％に過ぎ
ず、これはＥＵ、カナダ、メキシコ等の半分以下の比率です。つまり、中国はアメ
リカ市場が無ければ経済が成り立たないということです。戦争になれば、アメ
リカは中国製品の禁輸措置を採ります。
　他方、アメリカ政府の国債発行総額のうち、外国保有分が60％、中国保有分
がその20％です。つまり、中国はアメリカ国債の12％、８分の１を持っていま
す。これを市場で叩き売りすれば、アメリカ政府は財政破綻します。
　つまり、アメリカと中国は、経済的に依存関係が強く、戦争になれば、それが
一気に止まりますから、両方の経済が崩壊します。世界第一位と第二位の経済
がそのような状態になれば、世界大恐慌です。尖閣にそのような価値があると
考えるアメリカ国民がどれだけいるでしょうか。（佐藤）

　前回に続いて、「それって
どうなの？沖縄の基地の
話。」からお届けするよ！
　みんなでじっくりと考え
てみよう！

講師／中田さん講師／中田さん

実施場所
札幌・岩手・千葉・東京・岐阜・福井・

和歌山・京都・広島・高知・大分

検定お申し込み
9月１日(木)～10月25日(火)

※WEBからの申し込みとなります

ワークルール検定とは

（一社）日本ワークルール検定協会 ☎03-3254-0545
http://workrule-kentei.jp/index.php

労働基準法や労働組合法などの法律や、休日や賃
金、解雇など、職場で問題になりやすいワークルール
に関する一般的な知識を問う検定試験。

厚労省も後援！
ワークルール検定に
挑戦しよう

ワークルール検定に
挑戦しよう

問合先

中部地協意見交換会
（倉吉市）

東部地協政策学習会
（鳥取市）

“投票に行こうでぇ”
Facebook 他で PR

連合鳥取政策実現集会
（米子市）

連合鳥取政策実現集会（鳥取市）
　－比例代表選挙－

連合推薦候補者をトークリレーで紹介

※広島会場※ ワークピア広島　2階「桜」
　　　　　   （広島市南区金屋町1-17）

5/10
（火）

5/11
（水）

6/14
（火）

6/16
（木）

みんなの職場で、
セクハラやマタハラに

悩んでいる人はいないかな？
ハラスメントのない、

働きやすい職場をつくろう！

次回は
11月23日
（水・祝）
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鳥取市議会議員秋山 智博 北栄町議会議員津川 俊仁
　「日本で一番大切にしたい会社700社」の講演会（5月）
を聴き、強い印象を受けましたので、その一端を述べます。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
　共通して、①経営の目的は人を大切にすること、②真の
目的とは人を幸せにすること、③会社とは単にその場所に
すぎない等、と。
＜実話の一つを紹介＞
 　27～28歳の障がいのある女性が、「これまでは健常者
にお礼を言い続ける、生まれてこなければよかった、自殺
も考えた人生だった。しかし、この
会社は、逆にありがとうと言われる
ようになった。どうか、この会社が
つぶれないようにして下さい」と。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
　しかし、政治状況は、衆参両院
で「戦争が出来る国」にする改憲
勢力が３分の２を超え、個人の尊
厳より国家を優先しようとしてい
る。今こそ、平和憲法を堅持して、

「人間の命と生活をトコトン大切に
する」社会こそが、めざすべき未来
であると考えます。

－政治は弱い立場の人に寄り添って－
　北栄町一般会計当初予算に賛成しました。 
　28年度当初予算は、地方創生加速化交付金の活用と、合併特
例債の活用のタイムリミットが迫っているという事情のなかで、地
方創生元年と位置付け予算編成されたとの事でした。
　由良宿団地の建て替え工事の本設計と第一期工事の着手、庁
舎統合、由良子ども園の大規模改修、農業振興（北栄ドリーム農
場の立ち上げ）などのハード事業の取り組みにより、予算額が膨
らんでいますが、償還計画も了承できます。
　生活困窮者自立支援法も２年目となり、その取り組みの強化が
必要です。また、社会補償費の増加が止まらず国保会計への繰り
出しが回避できない状況です。引き続き、検診の取り組みを強化
し、病気の早期発見早期治療を徹底し、経費の引き下げ、効率的
な行政運営を求めます。
　政治は、弱い人の立場で行わなければなりません。由良宿団地
の建て替えに伴って、向山団地の用途廃止と中央団地の譲渡が
行われますが、入居者へ
の丁寧な対応が望まれ
ます。また、すべての事
業に対して、相手を思い
やる人権の視点での取
り組みが必要です。「今
だけ・金だけ・自分だ
け」の「3だけ政治」にな
らないようしっかり監視
することを発言し、賛成
討論としました。

※詳しくは、連合鳥取事務局へお問い合わせください。

意識・実態調査にご協力を!!　－ 8／31まで －

労組リーダーセミナー
□ 日　　時　2016年９月１７日（土）
　　　　　　１０時００分～１６時００分
□ 場　　所　まなびタウンとうはく
□ 内　　容
　 ①基調講演 「自民党の憲法草案の実態について」
　　　　　　  講師／連合鳥取　本川博孝会長　　
　 ②講　演　　テーマ　　－未定－
　 ③グループ討議＆発表
□ 参加対象　中堅層（労働組合役員歴２年～５年
　　　　　　 程度）の役員
　　　　　　　　　※積極的なご参加を！！　

平和行動 in 根室
□ 日　　時　2016年９月10日（土）～11日（日）
□ 場　　所　納沙布岬他
□ 内 容 他　①北方四島学習会
　　　　　　 ②2016平和ノサップ集会　他
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参議院選挙カー
遊説の街頭演説で訴えた
参議院選挙カー
遊説の街頭演説で訴えた 参議院選挙をたまき雄一議員（左）とともに戦う参議院選挙をたまき雄一議員（左）とともに戦う

参加者
募集中
参加者
募集中

構成組織と仲間のご奮闘に感謝申し上げます
第24回参議院議員選挙・比例代表で連合組織内候補8人当選！
構成組織と仲間のご奮闘に感謝申し上げます

第24回参議院議員選挙・比例代表で連合組織内候補8人当選！
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小林正夫 ( 電力総連 ) 濱口　誠 ( 自動車総連 ) 矢田稚子 ( 電機連合 ) 難波奨二 (ＪＰ労組 )

江崎　孝 ( 自治労 ) 那谷屋正義 ( 日教組 ) 石橋通宏 ( 情報労連 )

≪鳥取県・島根県選挙区≫
投票率59.52％　内､鳥取県56.28％(前回58.88％）

̶ご当選おめでとうございます̶
□比例代表
　　　　連合組織内候補
　　　　　当選者のみなさん

※上段左から獲得票順／　敬称略

選挙結果

387.787票（内､鳥取県144,727票）
214,917票（内､鳥取県109,743票）
  15,791票（内､鳥取県6,867票）

270,285票
266,623票
215,823票
196,023票
191,823票
184,187票
176,683票
171,486票
113,571票
113,045票
108,522票
102,208票

≪比例代表・民進党11議席／連合推薦候補のみ掲載≫
投票率（全国）54.69％（前回52.61％）

当選　　青木　一彦（自民党／現）
　　　　福島　浩彦（無所属／新）
　　　　国領　豊太（幸福実現党／新）

当選　　小林　正夫（電力総連／現）
当選　　濱口　　誠（自動車総連／新）
当選　　矢田　稚子（電機連合／新）
当選　　川合　孝典（ＵＡゼンセン／元）
当選　　難波　奨二（ＪＰ労組／現）
当選　　江崎　　孝（自治労／現） 
当選　　那谷屋正義（日教組／現） 
当選　　石橋　通宏（情報労連／現）
　　　　田城　　郁（ＪＲ総連／現）
　　　　藤川　慎一（ＪＡＭ／新）
　　　　轟木　利治（基幹労連／元）
　　　　森屋　　隆（私鉄総連／新）

川合孝典 (ＵＡゼンセン )

現在、最低賃金審議中 労働者側委員＜連合鳥取役員3人＞が
地域格差是正を求めて使用者側委員と厳しい議論中

　今年４月から「障害者差別解消法」が施行されましたが、連合は、障
がい児・者を支援（介護、看護等）しながら社会で活躍する人に対する
サポートは、まだ不足していると考えます。
　障がい児・者の支援（介護、看護等）と自らの仕事・生活とを両立し、
より一層暮らしやすい社会にするために何が必要なのか、明らかにし
たいと考え、調査を実施しています。ご協力をお願いします。

上ＱＲコード＆連合の
ホームページからも
調査にお答えいただ
けます

調査対象／身体障害、知的障害、精神障害などの障がい児・
　　　　　者を、在宅で日常的に支援（介護、看護等）されて
　　　　　いるご家族、親族などの方


